

SEMAINE DU 11 AU 17 AOÛT 2024

Le mot du chanoine

Chers fidèles,

en cette neuvaine de préparation à l'Assomption et à son jour octave, le 22 août, il nous faut par amour de Dieu et de Marie croître dans notre vie intérieure. Et rien n'est plus à même de nous y aider que la Liturgie. Vous trouverez deux articles qui sont en lien avec cela. L'article liturgique est un peu long, vous pouvez le lire en deux fois, il y a une partie historique et une partie plus spirituelle.



QR code pour vous abonner au bulletin

La pensée de la semaine

Par Ste Thérèse d'Avila

« A nous, le Seigneur ne demande que deux choses : l'amour de Dieu et l'amour du prochain. Aimons-nous Dieu ? Nous ne pouvons le savoir, quoiqu'il y ait cependant de grands signes pour en juger. Mais pour ce qui est de reconnaître si nous aimons le prochain, oui, nous le pouvons. Soyez-en certaines, autant vous aurez fait de progrès dans l'amour du prochain, autant vous en aurez fait dans l'amour de Dieu.

L'amour que notre Seigneur nous porte est si grand, qu'en récompense de celui que nous avons pour le prochain, il fait croître de mille manières celui que nous avons pour Lui-même : je n'ai aucun doute là-dessus. »





Chronique de spiritualité



Les voies de la vie intérieure

Extrait de *Les trois conversions et les trois voies*
du RP Garigou Lagrange, op

« Pour ne pas purement et simplement nous répéter, et pour considérer les choses d'une façon à la fois plus simple et plus haute, nous parlerons ici des **trois âges de la vie de l'esprit** et des **trois conversions** qui constituent le commencement de chacun d'eux.

Un premier chapitre traite de la vie de la grâce et du prix de la première conversion. Dans les chapitres suivants il est parlé du progrès de la vie spirituelle, en insistant sur la nécessité de deux autres conversions ou transformations, qui marquent, l'une le début de la **voie illuminative**, et l'autre le commencement de la **voie unitive** des parfaits.

La division du progrès spirituel selon les **trois voies**, communément reçue depuis saint Augustin et Denys, est devenue banale, en tant qu'invariablement reproduite par tous les traités de spiritualité, mais on découvre sa vérité profonde, son sens, sa portée, son intérêt vital, lorsqu'on l'explique, comme l'a indiqué saint Thomas, par analogie avec les divers âges de la vie corporelle, et aussi, ce qu'on oublie trop souvent, par comparaison aux divers moments de la vie intérieure des Apôtres. **Les Apôtres furent immédiatement formés par Notre-Seigneur, et leur vie intérieure doit, toute proportion gardée, disent les saints, se reproduire en nous.** Ils sont nos modèles surtout pour le prêtre, et tout chrétien doit en un certain sens être apôtre et vivre assez du Christ pour le donner aux autres.

Si l'on demandait à bien des personnes familiarisées avec l'Évangile : « **Y est-il quelque part question de la seconde conversion ?** » beaucoup répondraient peut-être négativement. Il est pourtant une parole assez claire de Notre-Seigneur à ce sujet. Saint Marc, IX, 32, rapporte que lors du dernier passage de Jésus en Galilée, quand il arriva avec les Apôtres à Capharnaüm, il leur demanda : « De quoi parliez-vous en chemin ? » « Mais ils gardèrent le silence, dit l'Évangéliste ; car en chemin ils avaient discuté entre eux qui était le plus grand. » – Et en saint Matthieu, XXIII, 3, où est rapporté le même fait, on lit : « Jésus, faisant venir un petit enfant, le plaça au milieu d'eux et leur dit : « Je vous le dis, en vérité, si vous ne vous **CONVERTISSEZ PAS** et ne devenez pas comme les petits enfants, vous n'entrerez pas dans le royaume des cieux. » Ne s'agit-il pas ici clairement de la seconde conversion ? Jésus parle aux Apôtres qui l'ont suivi, qui ont pris part à son ministère, qui vont communier à la cène et dont trois l'ont suivi sur le Thabor. **Ils sont en état de grâce, et il leur parle pourtant de la nécessité de se convertir**, pour entrer profondément dans le royaume de Dieu ou dans l'intimité divine. A Pierre en particulier il est dit (Luc, XXII, 32) : « *Simon, Simon, voici que Satan vous a réclamés pour vous cribler comme le froment ; mais j'ai prié pour toi, afin que ta foi ne défaille point ; et toi, quand tu seras converti, affermis tes frères.* » Il s'agit là de la **seconde conversion de Pierre**, qui aura lieu à la fin de la Passion, sitôt après son reniement. C'est surtout de la seconde conversion que nous parlerons dans ce petit livre. »



Chronique de liturgie



Les dimanches après la Pentecôte

Cette appellation de « après la Pentecôte » est familière à ceux qui vont à la Messe en latin (forme extraordinaire du Rit Latin Romain). Cependant ce n'est pas une simple dénomination technique. Elle remonte à l'antiquité chrétienne. Son usage est attesté dans les anciens livres liturgiques (sacramentaires) et Dom Guéranger dit « Cette appellation est la plus convenable ».

En effet, au VIII^e siècle, cette période était découpé en cinq cycles, le saint Cardinal Gieseppe Maria Tomassi indique le décompte précis: 1° les premiers dimanches dits simplement « après la Pentecôte » (5 dim.) ; 2° les Semaines *après la fête des Apôtres* (5 dim.) ; 3° le troisième appelé Semaines *après la Saint-Laurent* (6 dim.) ; puis 4° les Semaines *du septième mois* (septembre) (1 dim.) ; et enfin, 5° les Semaines *après la Saint-Michel* (8 dim.). Parfois la fête de saint Cyprien (autrefois le 14 septembre) servait aussi pour la découpe de ces cycles. Ces anciennes désignations sont fondé sur le choix des prières, chants et lectures des messes dominicale de cette période.

Avant de continuer les commentaire sur ce temps liturgique, il faut faire quelques observation au sujet des prières, chants et lectures. Vous aurez remarqué que l'introït de

Würzburg (VIIIe)	Murbach (IXe)	Rationale (XIIIe)	Missale Romanum (XVe)	Dimanche après la P.
	Jn III, 1-16	Lc XVI, 19	Lc VI, 36-42	I
	Lc XVI, 19-31	Lc XIV, 16	Lc XIV, 16-24	II
	Lc XIV, 16-24	Lc XV, 1	Lc XV, 1-10	III
1er Vendredi après la Pentecôte	Lc XV, 1-10	Lc VI, 36	Lc V, 1-11	IV
	Lc VI, 36-42	Lc V, 1	Mt V, 20-24	V
2ème dimanche après la Pentecôte	Lc V, 1-11	Mt V, 20	Mt VIII, 1-9	VI
2ème dimanche après Ss. Pierre & Paul	Mt V, 20-24	Mc VIII, 1	Mt VII, 15-21	VII

ce 12^{ème} dimanche après la Pentecôte « Dieu, venez à mon aide ; Seigneur, hâtez-vous de me secourir » correspond à l'appel du cœur du sourd-muet du 11^{ème} dimanche après la Pentecôte ; de même la collecte de ce dimanche se rapporte à la guérison de l'âme décrite le dimanche précédent. Cela est un fait pour l'ensemble des dimanches de cette période. En effet, il y a un décalage dans l'ordre des lectures évangéliques à la Messe. Cela se produit au niveau du 4^{ème} dimanche après la Pentecôte selon Dom Guéranger. L'évangile du 4^{ème} dimanche à



Chronique de liturgie

Les dimanches après la Pentecôte



été déplacé à la Messe du 1^{er} dimanche après la Pentecôte [entre les colonnes 3 et 4] (ce dimanche n'est plus célébré car c'est devenu au XIV^e siècle le dimanche de la Sainte Trinité), dimanche qui est appelé depuis l'antiquité « *le dimanche de la miséricorde* » (en raison justement de l'évangile « *Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux* »). Il y avait déjà eu des décalages antérieurs comme le montre le tableau comparant l'ordre actuel et celui du XIII^e siècle avec celui du IX^e siècle (*lectionnaire de Murbach*) : en effet, à Rome le dimanche qui suivait la Pentecôte était déjà le 1^{er} dimanche après la Pentecôte (ornement vert), hors de Rome, il s'agissait d'un dimanche octave (ornement rouge). Cependant les épîtres, eux, se sont décalé entre le IX^e siècle et le XIII^e siècle (tout comme

Sunday after Pentecost	Murbach	Missale Romanum
I	Apoc. 4, 1-11	1 Jo. 4, 8-21
II	1 Jo. 4, 16-21 I	1 Jo. 3, 13-18
III	1 Jo. 3, 13-18 II	1 Pet. 5, 6-11
IV	1 Pet. 5, 6-11 III	Rom. 8, 28-32
V	Rom. 8, 28-32 IV	1 Pet. 3, 8-15
VI	1 Pet. 3, 8-15 V	Rom. 6, 3-11
VII	Rom. 6, 3-11 VI	Rom. 6, 19-23
VIII	Rom. 6, 19-23 VII	Rom. 8, 12-17
IX	Rom. 8, 12-17 VIII	1 Cor. 10, 6-13
X	1 Cor. 10, 6-13 IX	1 Cor. 12, 2-11
XI	1 Cor. 12, 2-11 X	1 Cor. 15, 1-10
XII	1 Cor. 15, 1-10 XI	2 Cor. 3, 4-11
XIII	2 Cor. 3, 4-11 XII	Gal. 3, 16-22
XIV	Gal. 3, 16-22 XIII	Gal. 5, 16-24
XV	Gal. 5, 16-24 XIV	Gal. 5, 25-6, 10
XVI	Gal. 5, 25-6, 10 XV	Eph. 3, 13-21
XVII	Eph. 3, 13-21 XVI	Eph. 4, 1-6
XVIII	Eph. 4, 1-6 XVII	1 Cor. 1, 4-8
XIX	1 Cor. 1, 4-8 XVIII	Eph. 4, 23-28
XX	Eph. 4, 23-28 XIX	Eph. 5, 15-21
XXI	Eph. 5, 15-21 XX	Eph. 6, 10-17
XXII	Eph. 6, 10-17 XXI	Phil. 1, 6-11
XXIII	Phil. 1, 6-11 XXII	Phil. 3, 17-21 add 4, 1-3
XXIV	Phil. 3, 17-21 XXIII	Col. 1, 9-14
XXV	Col. 1, 9-14 XXIV	

les évangiles) mais il n'y a pas de changement entre le XIII^e et le XV^e siècle pour le 4^{ème} dimanche après la Pentecôte. Suite au déplacement de l'évangile, pour le 4^{ème} dimanche fut pris l'évangile du 5^{ème} dimanche, pour le 5^{ème} celui du 6^{ème} dimanche, pour le 6^{ème} fut pris celui du 7^{ème}... La plus part des évangiles de l'ordre actuel sont pris chez saint Luc (11 dimanches) et chez saint Mathieu (10 dimanches). Seulement l'évangile du 20^{ème} dimanche est pris à saint Jean. Deux des trois passages de l'évangile de saint Marc utilisés le dimanche sont pour le 6^{ème} et 11^{ème} dimanche après la Pentecôte (l'autre fois où saint Marc est lu le dimanche c'est pour Pâques).

« Pendant que la série des lectures évangéliques remontait ainsi d'un degré dans presque toute sa longueur, les Épîtres, Oraisons et parties chantées des anciennes Messes étaient, à peu d'exceptions près, maintenues en leurs places accoutumées. » [Dom Proposer Guéranger] Ainsi a été perdu, du 4^{ème} au dernier dimanche après la Pentecôte, l'unité ancienne qui faisait concorder ensemble toutes les parties du propre de la Messe (Chants, lectures et oraisons).

Il y a dans la liturgie romaine un soucis d'harmonisation des textes entre eux dans chaque Messe mais également l'idée de cycle liturgique. Ainsi les introïts de ces dimanches *après la Pentecôte* manifeste une trace de cette idée d'ordre : les psaumes y



Chronique de liturgie



Les dimanches après la Pentecôte

sont pris en ordre croissant depuis le 1^{er} dimanche jusqu'au 18^{ème} dimanche après la Pentecôte (Ps 12, 17, 24, 26, 26, 27, 46, 47, 53, 54, 67, 69, 73, 83, 85, 85, 118, 121). Le 19^{ème} dimanche lui a le psaume 77 pour introït alors que les deux dimanches suivants, 20^{ème} et 21^{ème}, ont le même verset du psaume 118. Le 22^{ème} conclut l'ordre croissant en prenant au psaume 129 le verset de l'introït. Les introïts du 23^{ème} et 24^{ème} sont les mêmes, ils utilisent le psaume 84, car ils concluent l'année liturgique.

Le Missel romain fixé et codifié par saint Pie V garde seulement l'antique dénomination de « *dimanche après la Pentecôte* ». Leur nombre est variable, comme cela avait déjà été expliquée l'an dernier (voir le bulletin du 24^{ème} dimanche après la Pentecôte – 12 novembre 2023), en fonction de la dates de l'Epiphanie et de Pâques. Cette période de l'année liturgique, qui est bien loin d'un temps *ordinaire*, est vraiment le temps *post pentecosten* c'est le temps de la vie régénérée (il faut se rappeler que la Pentecôte avait une vigile comme celle de Pâques et qu'il y était conféré le sacrement du baptême, d'où le choix antique pour le 1^{er} dimanche de Jn III, 1-16 - Nicodème et la renaissance - qui correspond également à la seconde conversion) car « la venue de l'Esprit-Saint était nécessaire pour accroître la lumière, pour échauffer nos âmes d'un feu permanent, pour consolider et retenir en nous l'image du Christ. Ce divin Paraclet est descendu, il s'est donné à nous, et il veut résider dans nos âmes et dominer notre vie régénérée. Or, cette vie, qui doit s'écouler conforme à celle du Christ et sous la direction de son Esprit, est figurée et exprimée par la période que la sainte Liturgie désigne sous le nom de Temps après la Pentecôte. » [Dom Proposer Guéranger] Au début du temps *après la Pentecôte*, le Père Abbé de Solesmes donne ces lignes qui permettent de ne pas sous-estimer cette période liturgique « La série successive des Mystères est complète désormais, et le Cycle mobile de la sainte Liturgie est arrivé à son terme. Nous traversâmes d'abord, au Temps de l'Avent, les quatre semaines qui représentaient les quatre millénaires employés par le genre humain à implorer du Père l'envoi de son Fils. Enfin l'Emmanuel descendit ; nous nous associâmes tour à tour aux joies de sa naissance, aux douleurs de sa Passion, à la gloire de sa Résurrection, au triomphe de son Ascension. Enfin, nous avons vu descendre sur nous l'Esprit divin, et nous savons qu'il reste avec nous jusqu'à la fin. La sainte Église nous a assistés dans tout le cours de cet immense drame qui contient notre salut. Ses divins cantiques et ses augustes cérémonies nous ont chaque jour éclairés, et ainsi nous avons pu tout suivre et tout comprendre. Bénie soit cette Mère par les soins



Chronique de liturgie



Les dimanches après la Pentecôte

de laquelle nous avons été initiés à tant de merveilles qui ont ouvert nos esprits et réchauffé nos cœurs ! Bénie soit la Liturgie sacrée, source de tant de consolations et d'encouragements ! Maintenant il nous reste à achever le parcours du Cycle dans sa partie immobile. De sublimes épisodes nous y attendent. Préparons-nous donc à reprendre notre marche, comptant sur l'Esprit-Saint qui dirigera nos pas, et continuera de nous ouvrir, par la sainte Liturgie dont il est l'inspirateur, les trésors de la doctrine et de l'exemple. »

C'est le temps qui suit la Pentecôte pour l'âme chrétienne car l'ensemble de ces dimanche est, d'une part, consacré au développement de la vie spirituelle chez les néophytes et dans les âmes réconciliées avec Dieu. La tradition spirituelle identifie trois stades dans la progression de la vie de l'âme : celui de la voie purgative, celui de la voie illuminative et celui de la voie unitive. Cela se retrouve dans la Liturgie : Si la septuagésime avec le carême (et l'avent) correspond à la voie purgative, le temps pascal (jusqu'à la Pentecôte) est celui de la voie illuminative et le temps *après la Pentecôte* se rapporte, lui, à la voie unitive. D'autre part, c'est, du point de vue ecclésiale, dans le Temps après la Pentecôte, que Jésus continue à envoyer cet Esprit vivifiant qui permet à son Église naissante de se développer au cours des siècles pour atteindre « la plénitude du Christ » [Eph IV, 13]. Les dimanches après la Pentecôte représentent les siècles chrétiens qui se succèdent depuis l'effusion du Saint-Esprit au cénacle et cela jusqu'à l'avènement du Christ à la fin du monde.



Chronique grégorienne



Programme de chant pour le XII^{ème} dimanche après la Pentecôte

Chant de procession : **Laudate Mariam**

Asperges me (dans les livrets de l'ordinaire page 5)

Kyriale XI (dans les livrets)

Le Kyriale se chante en alternance avec la Schola.

Propre : Introït chantée, Alléluia chantée, Communion chantée.

Credo IV

A l'offertoire :

A l'élévation :

Communion :

Salve Regina (dans les livrets de l'ordinaire page 35)

Chant de procession : **Vierge sainte**



Textes liturgiques

XII^{ème} Dimanche après la Pentecôte

Introït

Dieu, venez à mon aide ; Seigneur, hâtez-vous de me secourir. Qu'ils soient confondus et couverts de honte, mes ennemis, qui cherchent à m'ôter la vie. **Ps. 69** Qu'ils reculent et rougissent, ceux qui méditent le mal contre moi. **V.** Gloire...

Collecte

Dieu tout-puissant et miséricordieux, à qui vos fidèles doivent la grâce de vous servir d'une manière digne et louable, nous vous en prions : accordez-nous de courir sans trébucher vers les choses que vous promettez. Par...

Oraison Pro Papa.

Épître

Frères, si nous avons une telle assurance devant Dieu, c'est grâce au Christ. Non pas que de nous-mêmes nous soyons capables de considérer quoi que ce soit comme venant de nous : cette capacité nous vient de Dieu. C'est lui qui nous a rendus dignes d'être les ministres d'une alliance nouvelle, alliance non de la lettre, mais de l'esprit ; car la lettre tue, mais l'esprit vivifie. Si déjà le ministère de mort, gravé en lettres sur la pierre, fut entouré de gloire, au point que les fils d'Israël ne pouvaient fixer la face de Moïse à cause de la gloire pourtant passagère de son visage, comment le ministère de l'Esprit ne serait-il pas plus glorieux ? Si le ministère de condamnation est une gloire, combien plus le ministère de justice le surpasse-t-il en gloire !

Graduel

Je bénirai le Seigneur en tout temps, toujours sa louange sera dans ma bouche. **V.** Mon âme se glorifiera dans le Seigneur ; que les humbles m'entendent et qu'ils se réjouissent.

Alléluia

Alléluia, alléluia. **V.** Seigneur, Dieu de mon salut, le jour et la nuit j'ai crié devant vous. Alléluia.

Evangile

En ce temps-là, Jésus dit à ses disciples : « Heureux les yeux qui voient ce que vous voyez ! Car, je vous le dis, beaucoup de prophètes et de rois ont voulu voir ce que vous voyez, et ne l'ont pas vu ; entendre ce que vous entendez, et ne l'ont pas entendu ! » Mais voici qu'un docteur de la Loi se leva pour le mettre à l'épreuve : « Maître, dit-il, que dois-je faire pour posséder la vie éternelle ? » Jésus lui dit : « Dans la Loi, qu'y a-t-il d'écrit ? Comment

lis-tu ? » Il répondit : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta force et de tout ton esprit ; et ton prochain comme toi-même. » Jésus lui dit : « Tu as bien répondu. Fais cela, et tu vivras. » Mais lui, voulant se justifier, dit à Jésus : « Et qui est mon prochain ? » Jésus reprit : « Un homme descendait de Jérusalem à Jéricho, et il tomba aux mains de brigands ; ceux-ci, après l'avoir dépouillé et roué de coups, s'en allèrent, le laissant à demi mort. Un prêtre, par hasard, descendait par cette route ; en le voyant, il fit un détour et passa. De même un lévite, arrivé à cet endroit, en le voyant, passa son chemin. Mais un Samaritain en voyage arriva près de lui ; et en le voyant, il fut touché de compassion. Il s'approcha, lui banda ses blessures, y versant de l'huile et du vin ; puis, le hissant sur sa propre monture, il le conduisit dans une auberge et prit soin de lui. Le lendemain, prenant deux deniers, il les donna à l'aubergiste et dit "Aie soin de lui, et tout ce que tu dépenseras en plus, je te le rembourserai à mon retour." Lequel des trois, à ton avis, a été le prochain de l'homme tombé aux mains des brigands ? » L'autre répondit : « C'est celui qui lui a fait miséricorde. » Jésus lui dit : « Va, et toi aussi, fais de même. »

Offertoire

Moïse pria en la présence du Seigneur, son Dieu, et dit : « Pourquoi, Seigneur, êtes-vous irrité contre votre peuple ? Apaisez votre colère, souvenez-vous d'Abraham, d'Isaac et de Jacob, à qui vous avez juré de donner la terre où coulent le lait et le miel. » Et le Seigneur, apaisé, détourna de son peuple les maux dont il l'avait menacé.

Secrète

Nous vous en prions, Seigneur, jetez un regard favorable sur les hosties que nous déposons sur vos saints autels, afin qu'en nous procurant le pardon, elles rendent honneur à votre nom. Par...

Oraison Pro Papa.

Préface de la sainte Trinité

Communion

La terre sera rassasiée du fruit de vos œuvres, Seigneur : vous faites sortir le pain de la terre, et le vin qui réjouit le cœur de l'homme ; vous lui donnez l'huile qui répand la joie sur son visage et le pain qui fortifie son cœur.

Postcommunion

Seigneur, nous vous en prions : que la sainte participation à ce mystère nous vivifie, et nous procure tout ensemble purification et protection. Par...

Oraison Pro Papa.



Annonces, horaires & Ordo

Semaine du 11 au 17 août

Horaires

Lundi :

11h30 à la Maison

Mardi & Mercredi :

8h30 à l'église

Vendredi :

18h à la Maison

Samedi :

9h Messe

suivie de l'Adoration

Dimanche :

9h45 Chapelle St Joseph



Dates à retenir

Le mois d'août est consacré au Cœur Immaculé de la T. Ste Vierge Marie.

Jeudi 15 août : Assomption de Marie, octave de prière au Cœur Immaculé.

Mercredi 21 août : Conférence mensuelle Ste Jeanne de Chantal & la Visitation.

Dimanche 25 août : Fête de la saint Louis, patron principal du Diocèse et Titulaire de la Cathédrale.

Du 26 au 31 août : Chapitre Général de l'ICRSP à Gricigliano

Semaine du 11 au 17 août 2024

Date	Fête / Messe célébrée	Couleur
Dimanche 11	XII ^{ème} Dimanche après la Pentecôte	Vert
Lundi 12	Ste Claire d'Assise	Blanc
Mardi 13	De la Férie <i>Mémoire des SS. Hippolyte & Cassien</i>	Blanc Rouge
Mercredi 14 <i>Chapelet à 17h</i>	Vigile de l'Assomption de la T. Ste Vierge Marie	Violet
Jeudi 15	Assomption de la T. Ste Vierge Marie <i>(fête d'obligation pour 2024)</i>	Blanc
Vendredi 16 <i>Jeune & Abstinence</i>	St Joachim	Blanc
Samedi 17	S. Hyacinthe	Blanc
Dimanche 18	XIII ^{ème} Dimanche après la Pentecôte	Vert

Messe
de l'Assomption

15 août 2024

À **9h30**

à la Chapelle
du Collège
saint Joseph



Carnet de famille & intentions de prières



Carnet de famille

Chers fidèles, n'hésitez pas à me communiquer les naissances, baptêmes, mariages et funérailles de vos familles et amis ainsi que vos intentions de prières (spécialement pour nos malades). Veuillez préciser si vous ne souhaitez pas que ce soit publié.

Baptêmes

Ordinations

Mariage

Décès

Intentions de prière

Pour une de nos fidèle malade. Pour Roselyne, malade. Pour un de nos fidèle qui est en convalescence. Pour l'un des fidèles dont l'état de santé s'aggrave.

Pour les malades extrémisés cette semaine. Pour un enfant catholique en ICU.

Pour la Schola pontificale St Grégoire du Mans (M Claude Pateau) qui a ces prochaines semaines les sessions de grégorien.



Comment nous soutenir ?

PAR VIREMENT BANCAIRE

Vous pouvez directement faire un virement **sur notre compte MCB** :

A/C No : 000446157171

Il est également possible de contacter le chanoine pour faire un virement vers un compte en Europe pour les Mauriciens expatriés.

Veillez bien nous prévenir de votre versement par mail à : contact@icrspmaurice.org

PAR PRÉLÈVEMENT

Grâce à cette option, vous apportez une **aide dans la durée et régulière et sans soucis, vous pouvez demander un prélèvement automatique** à votre banque en faveur du compte MCB :

Remplir le document pdf en ligne puis l'imprimer :
lien ou utiliser le formulaire ci-joint.

Veillez bien nous prévenir de votre prélèvement mensuel par mail à : contact@icrspmaurice.org

PAR CHÈQUE

Vous pouvez nous faire un chèque libellé à l'ordre du compte joint de nos trésoriers : LI NIOU CHAN / DE FLEURIOT / SIN FAT / MOREAU

**Institut du Christ
Roi Souverain
Prêtre**



Maison Bx Père Laval
Impasse Ambroisine
Curepipe - Ile Maurice

Institut du Christ Roi Souverain Prêtre ?

L'Institut du Christ Roi Souverain Prêtre est une Société de Vie Apostolique en forme canoniale de Droit Pontifical dont le but est la gloire de Dieu et la sanctification des prêtres au service de l'Église et des âmes par une formation doctrinale et spirituelle. L'ICRSP est arrivé à Maurice en 2016.



www.icrspmaurice.org



[@icrspmaurice](https://www.youtube.com/@icrspmaurice)



contact@icrspmaurice.org



[#icrspmaurice](https://www.instagram.com/hashtag/icrspmaurice)



[+230 5254 9119](tel:+23052549119)



[ICRSP Maurice](https://www.facebook.com/ICRSPMaurice)